

## REPUBLIK INDONESIEN

## HONORARKONSULAT MÜNCHEN

## **PRESSEMITTEILUNG**

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG 14.12.2016

Mit Dekret vom 11. August 2016 hat der indonesische Staatspräsident, S.E. Joko Widodo, die Eröffnung einer honorarkonsularischen Vertretung der Republik Indonesien in München mit dem Konsularbezirk des Freistaates Bayern verfügt und dabei Herrn Dr. Yorck Otto als honorarkonsularischen Leiter der Vertretung ernannt.

Die Bundesregierung der Bundesrepublik Deutschland hat daraufhin Herrn Dr. Yorck Otto als Honorarkonsul das Exequatur erteilt. Die Aufnahme der Amtsgeschäfte und Eröffnung der konsularischen Vertretung fand heute mit Vertretern der indonesischen Botschaft und der bayerischen Staatsregierung in München statt.

Die Republik Indonesien ist als viertgrößtes Land der Welt mit rund 255 Millionen Einwohnern, wichtiges Mitglied der ASEAN- und G20-Staaten und als drittgrößte Demokratie der Welt, ein für die Zukunft bedeutendes Partnerland der Bundesrepublik Deutschland und des Freistaates Bayern.

Die Vertretung soll gerade für die großen anstehenden Investitionsvorhaben Indonesiens in erneuerbare Energien, Infrastrukturmaßnahmen und Flugzeugindustrie als Verbindungsvertretung fungieren. Bereits im März 2017 wird in München eine größere Informationsveranstaltung zwischen Indonesien und Bayern unter der Mitwirkung der Bayerischen Staatsregierung stattfinden.

Herr Dr. Yorck Otto ist neben dieser Funktion Unternehmer und M&A-Berater und auch Präsident des Bundesverbandes Union Mittelständischer Unternehmen e.V., der im Verbund mit der Wir-Eigentümer-Verbandsgruppe annähernd 70.000 kleinund mittelständische Unternehmen (KMU) vertritt.

Weitere Informationen erhalten Sie gerne unter

www.yorck-otto-gruppe.de www.hrconsulateindonesiamuc.de

oder durch Frau Kristina von Hohberg Dr. Otto Verwaltung München Maria-Theresia-Straße 6, 81675 München

Telefon: 089 - 22 06 96

Email: info@yorck-otto-gruppe.de